

Séance de rattrapage en Ligue A

VOLLEY-BALL

Ligue A Masculine /
L'Arago se déplace à
Cambrai pour le
compte de la 19e j.

Cette rencontre reportée pour cause de Covid devrait permettre aux volleyeurs sétois de rattraper leur retard... en matière de qualité de jeu.

Dominés ce samedi sur le parquet du Plessis-Robinson (3-1), les hommes de Patrick Duflos montrent effectivement quelques limites, ces derniers temps, lorsqu'ils sont loin de leur Barrou. S'ils font largement le boulot à la maison (les Narbonnais ne diront pas le contraire), c'est plus dur à l'extérieur.

Au Plessis, ils n'ont ainsi jamais réussi à mettre les locaux en danger en réception et n'ont fait que subir. Si l'on ajoute à cela l'absence prolongée de Baptiste Geiler (entorse de la cheville), la baisse de régime de Moritz Karlitzek et le passage à vide de Maximiliano Chirivino, cela fait beaucoup.

Ce mardi soir, à Cambrai et face à une équipe en quête de points pour s'éviter des sueurs froides en fin de saison, l'Arago de Sète (troisième du classement) devra donc hausser le ton. Et faire de ce match en retard une véritable séance de rattrapage.

> Cambrai – Sète, ce soir à 20 h.



Maximiliano Gauna et les Sétois doivent hausser le ton s'ils veulent conserver leur place sur le podium. J.B.

Sète et Montpellier pour le derby

L'Arago de Sète reçoit le MHSC VB dimanche 6 mars à 17 h.

Au-delà du derby, c'est un jeu de chaise musicale qui se joue en vue des play-off, alors que les deux équipes sont au coude-à-coude avec Narbonne et Chaumont, derrière le leader tourangeaux.

Les Angels attendues au tournant

LE président des Angels, Bernard Fages, n'a pas apprécié les dernières prestations des Angels – quatre défaites de rang – et surtout la manière, à l'image du revers, samedi à Chamalières (3/0). « Il n'y avait rien qui marchait. Pas de collectif, pas de prise d'initiative individuelle, pas de sentiment de révolte. Même quand nous avons la possibilité de finir les sets et revenir dans le match, le bras commence à trembler. »

UNE phase de doutes : « Il va falloir discuter, essayer de comprendre, et trouver les solutions pour redresser la barre... (ML du 28 février) ». D'autant plus que les échéances s'enchaînent. Ce mercredi en match en retard, Béziers se rend à Venelles (18e j., 19 h) puis reçoit Cannes samedi (23e j., 19 h) et se déplace encore en match reporté de la 17e journée à Nantes le mardi 8 mars.

Montpellier pour se relancer à Poitiers (15e j.)

Montpellier n'est pas dans une bonne dynamique, battu samedi dernier contre Nantes Rezé (1/3) comme il l'avait été la semaine précédente à Plessis-Robinson et contre Tourcoing peu de temps avant. Un manque de constance, de jus, pour déstabiliser les défenses adverses. Même s'il a montré quand on l'attendait face à Tours, le leader, qu'il avait des ressources, au rendez-vous pour se transcender.

Il n'empêche que l'effectif montpelliérain connaît des hauts et des bas, touché physiquement. Lyneel était absent contre Tourcoing et Le Goff ces deux dernières rencontres, comme Krajcovic sorti face à Nantes.

L'accumulation des dates pèse sur les organismes alors que les matches en retard s'enchaînent et qu'il faut aussi préparer les joueurs à l'échéance majeure des play-off alors que Montpellier a son billet en poche. Reste à savoir à quelle place. Le déplacement contre Poitiers ce soir mais surtout à Sète, 3e, dimanche puis la réception de Chaumont, 2e, en diront plus.

> Poitiers – MHSC, ce soir à 19 h 30.